
ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和４年６月分

　会計が遅すぎる。

　この度は大変お待たせしてしまい申し訳ございませんで
した。
　患者さんのお会計が少しでも早く済むよう努めていると
ころではありますが、時間帯によっては、患者さんが集中
してしまい、待ち時間が長くなってしまう場合がございま
す。
　当院では、患者さんの会計待ち時間が少しでも短くなる
よう、自動精算機によるお支払い方法を導入しています。
操作方法がわからない方には職員がご説明いたしますの
で、お気軽にお声掛け下さい。
　今後も会計待ち時間の短縮に向け担当者一同努力し
てまいります。

　放射線科の受付の方がとても不愛想かつ威圧
的な態度で怖かった。言葉遣いも悪い。

　この度は、患者様にご不安とご迷惑をお掛けしてしまい
大変申し訳ありませんでした。
　今後このようなことが繰り返されないように、受付業務の
患者接遇についてスタッフの指導を徹底してまいります。
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　家族が入院していた時、看護師に伝言を頼ん
だところ、通路で他の看護師と自分の個人情報
に関する内容を誰にでも聞こえるような大声で話
していて、不快な思いをした。

　患者さんの個人情報の伝達に関して、ご不快な思いを
させてしまい大変申し訳ありませんでした。
　個人情報を取り扱う際は、場所・声の大きさも含め十分
配慮して対応するよう指導いたしました。

　化学療法室でもWi-Fiを使えるようにしてほし
い。

　令和3年10月より、各入院病棟ラウンジ、B館1階会計窓
口付近及びB館2階売店横休憩スペースで、Wi-Fi接続
サービスをご利用いただけるようになりました。
　当院は移転を控えているため、現病院ではWi-Fi接続
エリアを広げる予定はございませんが、病院移転後には
院内の広いエリアでWi-Fiをご利用いただけるよう検討を
進めております。
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